


nicht so viel wie er, aber Sie würden
immer noch ein Vermögen damit
machen!“ Ich werde außerdem ständig
mit Brad Pitt verwechselt … kleiner
Scherz!

Wenn Sie 60 Dollar hätten, um damit
eine Firma zu gründen, wie würden
Sie das Geld einsetzen?
Wenn ich bekannt wäre, würde ich die
Dollarnoten signieren und jeden Dollar
für 20 Dollar verkaufen. Ich würde dann
die 20-Dollarscheine signieren und für
50 Dollar verkaufen und so weiter. Wie
es so schön heißt: Der Teufel scheißt
immer auf den dicksten Haufen!



Gibt es irgendetwas, das Sie gern an
sich verändern würden?
Das wäre auf jeden Fall mein Alter. Ich
würde lieber rückwärts gehen als
vorwärts.

Was lieben Sie und was hassen Sie?
Ich liebe das
Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb
der Familie. Und ich hasse es, dass ich
nicht viel mehr Zeit mit ihr verbringen
kann. Eigentlich hasse ich auch das
Wort „Hass“. Davon gibt es viel zu viel
in dieser Welt.

Was bringt Sie zum Weinen?
Ich muss bei lustigen und bei traurigen



Sachen weinen. Meine Kinder nehmen
immer eine Box mit Papiertüchern mit
ins Kino! Ich habe auch an Orten wie in
Afrika viele Dinge gesehen, die jedem
die Tränen in die Augen treiben würden.

Und was bringt Sie zum Lachen?
Ich bin ein zufriedener Mensch. Ich lache
immerzu. Ich liebe das Leben, ich liebe
die Menschen, ich liebe einen guten
Witz. Ich kann der Theorie, dass Lachen
gut für die Seele ist, nur zustimmen.

Was hat am meisten zu Ihrem Erfolg
beigetragen?
All die Menschen, die sich über die Jahre
für Virgin abgerackert haben, haben den



Konzern zu dem gemacht, was er heute
ist. Sicher, es war auch ein bisschen
Glück dabei, aber ich bin der
Überzeugung, dass Glück nicht einfach
so passiert – man muss daran arbeiten.

Was ist für Sie in drei Worten der
Schlüssel zum Erfolg?
Menschen, Menschen, Menschen.

Gibt es etwas, das Sie sich noch
wünschen?
Ich hätte gern Enkelkinder, meine Frau
auch. Daumen drücken!

Was motiviert Sie weiterzumachen?
Alles! Ich liebe, was ich tue, ich liebe



die Menschen, ich liebe es, Dinge
bewegen zu können. Ich glaube, ich höre
erst auf, wenn ich tot umfalle. Warum
sollte ich auch vorher aufhören? Es
macht mir viel zu viel Spaß.

Was treibt Sie in den Wahnsinn?
Eine negative Einstellung. Leute, die in
jedem nur das Schlimmste suchen und
„Mein Glas ist halb leer“-Typen. Und ich
kann Gerüchte nicht ausstehen!

Sind Sie gestresst?
Eigentlich nicht. Ich bemühe mich
redlich, Herausforderungen zu meistern,
und wenn ich scheitere, rappele ich
mich schnell wieder auf.


